

Des politiques latino-américains expriment leur solidarité avec le Venezuela face à l'ingérence étrangère



Caracas, 7 janvier (RHC)- Des politiques latino-américains, des intellectuels et des mouvements sociaux ont exprimé leur solidarité avec le Venezuela et le rejet des actions promues par les États-Unis et par l'auto-dénommé Groupe de Lima contre Caracas et contre sa démocratie.

L'ex-président du Honduras, Manuel Zelaya, a appuyé le chef d'état vénézuélien , Nicolás Maduro face aux attaques impulsées par Washington afin de prétendre voler les ressources naturelles de ce pays sud-américain.

Pour sa part, l'ambassadeur de Cuba à Caracas, Rogelio Polanco, a condamné l'ingérence de la Maison-Blanche et de ses laquais de la région. Il a félicité Nicolás Maduro qui assumera un nouveau mandat le 10 janvier prochain.

Fernando Buen Abad, intellectuel mexicain, a réfuté les prétentions de ce groupe de pays subordonnés aux intérêts étasuniens.

D'autre part, le Mouvement Colombien de Solidarité avec le Venezuela a signalé dans un communiqué son appui et il a condamné la position assumée par le Groupe de Lima de ne pas reconnaître la légitimité du nouveau mandat présidentiel de Nicolás Maduro.

Par ailleurs, la Plateforme de Journalistes et de Communicateurs du Venezuela a condamné ces agressions dans une tentative de méconnaître le prochain gouvernement que commencera Nicolás Maduro le 10 janvier pour la période de 2019-2025.

La Constitution Bolivarienne établit dans son article 231 que le président Nicolás Maduro peut être assermenté devant le Tribunal Suprême de Justice.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180452-des-politiques-latino-americanos-expriment-leur-solidarite-avec-le-venezuela-face-a-lingerence-etrangere>



Radio Habana Cuba